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LA VERDAD QUE LIBERA
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Fecha: 27 de marzo de 2011
Canal: José Luis Sánchez Acosta

HAS VENIDO BUSCANDO UNA PURIFICACIÓN, COMIENZA PORQUE NO ES NADIE QUE SE LAS VA
A DAR, SON VOSOTROS MISMOS QUE TENÉIS QUE APARTAR, TENÉIS QUE CAMBIAR, TENÉIS QUE

TRANSFORMAR TODAS TUS PARTES EQUIVOCADAS QUE YA HAS HECHO VOSOTROS.

[20110327] Amados míos, esta es mi paz que Yo les derramo a vosotros, este es el amor que Yo les
derramo a vosotros. Están en mi casa, benditos míos, cámbiense de ropas, porque están en mi casa,
amados míos, cámbiense y quédense con vuestra ropa sagrada y dispónganse a convivir dentro de
mi mundo, dispónganse juntos a convivir en mi casa, porque Yo soy la puerta que nunca se cierra.
Por lo pronto obtengan esta paz, que mi paz esté en vuestro corazón para que vosotros te
conviertas en la paz, seas la paz, que mi amor penetre en tu espíritu y vuestro espíritu pueda
saborear de este manjar divino.
En verdad les digo, es hora de limpiar vuestra mente, de limpiar vuestro SER, para que comiencen
vosotros nuevos días. Perdónense, amados míos, perdónense vosotros, es necesario que os se
perdonen, porque el perdonarse hace que esté dispuesto a desvanecer todo lo negativo, toda la
impureza que vosotros hayas y estés acumulando.
Has venido buscando una purificación, comienza porque no es nadie que se las va a dar, son
vosotros mismos que tenéis que apartar, tenéis que cambiar, tenéis que transformar todas tus partes
equivocadas que ya has hecho vosotros. Y me refiero, me refiero a todas las cosas negativas que hoy
te causan daño; me refiero a la prepotencia, al odio, a la no humildad, me refiero a cada forma que
vosotros hayas hecho y tengas hoy y estés haciendo hoy. Es el momento que día a día vayas
experimentando los cambios que pueden hacerlo, porque eres el espíritu poderoso y siempre lo has
sido, solamente que en tiempos pasados te habías ignorado a ti mismo y entonces habéis nublado los
ojos de tu alma, que no te dejaba ver que tú eres el poderoso, eres el poder en acción, porque con
vuestro poder han hecho todo, toda la energía negativa y la han plasmado afuera, con ese poder lo
han hecho todo, solo que no te ves, pero es solamente una ceguera de TÚ SER, de TÚ ALMA.
Hermanos, pero hoy que estás conmigo, hoy que me has elegido para poderte recordar sobre de ti
mismo, esto os les digo, todo esto os les aclaro. Porque vosotros han hecho todo lo raquítico, han
empequeñecido todas las cosas, vosotros han hecho, la luz la han hecho negra, todo lo han
cambiado vosotros y has alterado también las cosas, como los mares, la tierra y todo cuanto existe,
Porque por vosotros es todo lo que está pasando, todo lo que escuchas y todo lo que no escuchas,
todo, vos lo han hecho. Y esto lo han hecho con vuestro poder, solo que en un tiempo pasado no
sabían que vosotros son los causantes de todas las cosas que os vives en tu mundo.
Hermanos, hoy les digo Yo, escúchense, si se escuchan, me escuchan a Mí; si se entienden, me
entienden a Mí; si se creen, me creen a Mí. Pues también os les digo, si fuese a lo inversa, así pasarás.
Hermanos, es tiempo que vosotros vuelvas a la conciencia original y no os se nieguen de nada, es
por eso que os he dicho, hoy es el día, es el día para vosotros de cambio, es el día para vosotros de
transformar cada una de vuestras actitudes, de vuestras formas, de todo lo que han podido realizar
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durante los tiempos que estás aquí en esta tierra. Amados míos, el reino está en tu conciencia, está
en tu alma, está en TÚ SER, eres tú, mis bien amados, el reino eres tú. Vosotros reinos te conviertes
en lo oscuro o en lo claro, en la luz, vosotros son los que le dan vida al exterior donde viven. ¿Pues,
qué le han dado? ¿Qué le han dado a este universo, a tu tierra? ¿No a tu tierra vosotros mismos has
hecho que las plantas no den frutos, que sean escasos ya los frutos? Que las plantas, los arboles no
dan frutos, ¿no han alejado las cosas de vosotros? Vuestra tarea, vuestro deber tuyo por vuestro
amor, será cambiar la nada en todo, el no se puede en todo, en la abundancia, vosotros son los
sembradores y los cohechadores de esta vida y todas las cosas que tenéis a vuestro lado.
Tomen consciencia, Pueblo mío, tomen conciencia que vosotros mismos son los hacedores, pues no
dudéis que en un tiempo pasado vosotros sembraste y exactamente hoy vives y ese vivir es la
cosecha de tus siembras, pero tomen conciencia, Pueblo. Y si vosotros queréis algo nuevo, diferente,
pero hermoso, sustancioso, el deber es cambiar, cambiar, ser vosotros, darte cuenta que así como
has hecho aquello negativo, aquello así lo puedes cambiar otra vez a este lado positivo donde estás
viviendo. Porque vosotros has vivido en desarmonía, has vivido en separación contigo, con tus cosas
y esto no les deja cambiar aquello cuando vosotros lo ves distante, lo crees aparte de ti. Es por eso
que les digo, son bienvenidos vosotros a mi mundo, coman, beban, aliméntense de esta fraternal
vianda y llévenlo a cabo, porque si no lo lleváis a cabo, nunca sabrás, siempre estarás en duda si Soy
Yo el que te hablo o quién será, no sabrás quién es el que te habla. Es necesario que lo lleven a cabo,
sométanse unánimes, juntos.
Esta es una Escuela que vos has preparado y no tenéis maestros materiales, sino me tenéis a Mí, si en
verdad vosotros queréis que Yo te haga, ¿pero cómo lo pides?, ¿cómo lo deseas? Y en verdad os
digo, es tuyo, es que vosotros eres el poder y eres quien lo has hecho todo y eres quien lo vas hacer
todo otra vez. Vosotros has desmantelado el amor y lo habéis convertido en odio, pues vosotros
mismos eres el responsable y tenéis que cambiar, que transformar todo lo que ven tus ojos y lo que
siente vuestra alma, vuestra mente. Amados míos, amados hermanos míos, pues ya han estado
conmigo y nada han aprendido y nada han hecho y vosotros me has desprestigiado, vosotros me
has desprestigiado, pero eso eres tú, a través de vosotros no has servido y no me has dado la
grandeza ante tus hermanos. Mirad, la grandeza es hacer, hacer, hacer, no decir, el decir la palabra
sin obras es vana. Hoy solo se han pasado diciendo, hablando, son como campanas vosotros, solo
repican y repican y de allí no pasan. Y vosotros solo han aparentado y aparentan, solo son como
tumbas, les he dicho en muchas cátedras pasadas, muchos mensajes, solo son como tumbas, en
verdad son como tumbas, que se ven blancas por fuera, pero dentro están llenas de podredumbre.
Así son vosotros, no eras, no vas a ser, son vosotros.
Pues entonces, es ahí donde os digo, me has desprestigiado hablando mi palabra, pero haciendo
negativo en tu vida y eso es desprestigiar. Porque no has seguido los mandamientos, las reglas
primarias en tu vida, las que dejó mi amado Moisés en aquel tiempo. ¿Y qué sabéis que era Yo
mismo? ¿Que era Yo mismo aquél? Dejándoles las reglas, dejando un punto preciso para que
vosotros tuvieras una plataforma, pero vosotros las han olvidado, no las habéis practicado, en
cuanto se dijo: No matarás, matar gente, no, eso no es matar, no es eso lo que os se quiso decir; y
vosotros habéis matado. No codiciarás la mujer de tu prójimo, vosotros la habéis codiciado. No
cometerás adulterio y vosotros estás en adulterio. Pero de esto que les hablo no es tan solo
vosotros, sino es toda mi amada Humanidad. Y que por eso, ves resultados deshonestos y que
vosotros no quisierais, pero es tuyo, es lo que han hecho y es lo que están viviendo y es lo que
tendrás que vivir los resultados. Así como hoy vives el resultado del ayer, exactamente hoy estás
sembrando y mañana también verás otros resultados.
Mis bien amados, tomen conciencia vosotros y transformen pues, porque nadie les va a transformar
la vida, nadie, solo son vosotros y si eres obediente y humilde estarás conmigo, estarás conmigo y
esto te llevará al torrencial de un cambio fenomenal en tu vida. ¿Y qué esperas, pues, vosotros? Es
hora de cambio, hora de cambiar, porque las cosas como os dije, el hacha está puesta sobre el árbol.
Comiencen vosotros a ser diferentes, a darle diferencia a las cosas, comiencen a modificar el
ambiente, comiencen, comiencen por vuestro cuerpo, vuestro cuerpo que es uno de los vehículos
para ti, tú que eres el SER que estás dentro de él, modifícalo, porque toda la vida le han dado
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sufrimientos. ¿Sabéis como, mis bien amados? Siendo pecadores vosotros, siendo desobedientes,
pecadores, vosotros han ensuciado vuestros cuerpos y por eso vuestro cuerpo sufre muchos
sufrimientos y van a sufrir muchas cosas más, vuestro cuerpo va a sentir, porque vosotros eres el
motor, eres la luz, eres la vida que está dentro de un cuerpo.
Benditos míos, reflexionen que Yo podría hacerles todo lo que vosotros gustéis, pero todo, pero Yo
te digo es tuyo, es tu aprendizaje, es para que recuerdes muy bien que vosotros lo han hecho y que
vosotros son los responsables y que vosotros son los que tenéis que cambiar, porque eso es lo que te
va a dar la vida eterna, es lo que te va hacer eterno, porque solo es convencerse que vos eres el
poder, eres el espíritu de poder y que lo han hecho todo. Y que volviéndolo a transformar, ¿dónde
estará la maldad?, ¿dónde estarán las cosas negativas para vosotros? Ya no habrá, estando aquí
mismo serás el reino, serás el reino como lo han sido siempre. Pues prepárense, prepárense para que
vosotros entres a un nuevo mundo. Yo os te digo, de ese mundo, de ese mundo no está afuera, no
está allí afuera de ti, que ese mundo está dentro de ti, ya está hecho y está guardado porque
vosotros habéis ignorado de ese mundo.
Hermanos, estáis aquí, benditos sean, pero así les digo Yo a vosotros humanos, a vosotros
encarnados, no me refiero a este cuerpo, me refiero a lo encarnizado, materializado que estáis tú
como ESPÍRITU, tú como SER. Porque el cuerpo de nada aprovecha de lo que vos eres, el cuerpo no
es el que siente, no es el que oye, no es el que ve, no es el que habla, no es el que se mueve, no es,
vosotros te mueves a través de este cuerpo y se ven tus movimientos. Que esto esté claro en tu
mentecita, porque es uno de los principios que vosotros puedas enmendarte como SER y darle a tu
cuerpo, porque el cuerpo vive de acuerdo al SER; de acuerdo a como vosotros seas, vuestro cuerpo
esta representándote, ahí se representa lo que eres.
Yo quisiera hablarles tanto, pero sería como echar las perlas a los cerdos, pero es suficiente. El que
tenga oídos para oír, oiga y mente para entender, entienda. Yo les digo, ámense los unos a los otros,
sean el perdón entre vosotros, entre toda la Humanidad, entre todas tus cosas y sean libres. Pueblito
mío, Yo hasta aquí les dejo, por esta mentecita este es mi regalo, este es mi pequeño mensaje, pero
sustancioso, cuídenlo, porque Yo no quiero palabras entre vosotros, dale credulidad al nombre que
le has puesto a esta Casa, si es un Escuela Espiritual, pues no se ha visto, porque vosotros no has
estado.
Que la paz divina de mi SER llegue hasta tu SER, la dejéis entrar, dejéis que Yo trabaje ahí en tu
mentecita, ahí en tu mente y empecéis a trabajar para conmigo. ¿Qué es lo que tienen qué hacer?
Nada, mis bien amados, no hay qué hacer, si ya lo han hecho todo, solo tenéis que transformar las
cosas, transformen, este es el momento. Al no, hazlo en sí, conviértelo en sí, a la incredulidad
solamente cree lo que vos eres y transfórmalo todo. Primero comienza con vuestra mente, ahí
comiencen con vuestro corazón, porque ahí está la prepotencia, la gran prepotencia que vos posees,
ahí está el odio, ahí está la avaricia, la envidia, los celos, la fornicación, los adulterios, ahí está todo.
Cambien todo y ya verás la felicidad que os se siente como espíritu y verdad. Benditos sean y hasta
siempre, mis bien amados, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


